
Trichocereus candicans

Beitrag von „Frank0204“ vom 1. Januar 2021, 11:59

Hallo zusammen.

schön dass euch die Blüten ebenfalls gefallen.

Katja:

ob man bei diesen Pflanzen immer 10 Jahre warten muss, kann ich nicht genau sagen.

Das wird auch abhängig davon sein, wie man die kultiviert.

Geduftet haben die auch.

@Sabine:

wieviele Sämlinge ich noch habe, kann ich derzeit nicht genau sagen, da ich in diesem Sommer 
meine Sammlung drastisch verkleinern musste.

Da kann ich erst im Frühjahr genaueres sagen.

Die Pflanzenhöhe waren 30 cm bei der bunten Blüte und bei der weiß-gelben waren es 26 cm.

Viele Grüße Frank

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13434-trichocereus-
candicans/&postID=113025#post113025

https://www.hybridenforum.de/fw5/index.php?user/947-katja/
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13434-trichocereus-candicans/&postID=113025#post113025
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13434-trichocereus-candicans/&postID=113025#post113025

